

LES RENCONTRES POÉSIES



Le lundi 6 juin, les CM2 de Mme Coustenoble sont partis au centre arc-en-ciel à Lièvin pour présenter leur mise en scène de poésies.

Cette année, nous avons travaillé en théâtre, des fables, des poèmes, que nous avons présentés devant un public composé d'autres classes.

Nous avons eu la chance de nous voir dans le journal!

Mme Blanc de la municipalité est venue nous voir.

Nous remercions les enseignants et les élèves qui nous ont montré leur travail !!! Valentin, Axel

Le lundi 6 juin, les CM2 de Mme Coustenoble, sont partis au centre Arc-en-ciel pour présenter leur mise en scène de poésie. Il y avait plusieurs écoles dans la salle. Nous étions les premiers à monter sur scène. Nous avons mis en scène des textes de Raymond Devos, de Molière et des poésies de Paul Fort et de Charles Cros. Nous étions habillés avec un jean et un haut uni de couleur. Au début, nous avons présenté, ce que nous allions faire. Il y avait Mme Blanc qui nous a accompagné, des parents et l'Inspectrice.

Nous avons eu de la chance d'être passés dans le journal.

MERCI BEAUCOUP!!!

Flore et Chimène.

Bravo les artistes!!
C'était magnifique!!

